

CON UNA IZQUIERDA POLÍTICA, SOCIAL Y CULTURAL PROTAGÓNICA, CHILE SERÍA OTRO CHILE

Este sábado 22 de enero, nos convocamos y reunimos más de doscientos chilenos y chilenas, representantes de movimientos sociales y ciudadanos, partidos y organizaciones políticas de la izquierda, personalidades académicas y del mundo del arte y la cultura, para explorar la creación de nuevas alternativas de democratización y cambio profundo de la sociedad, que superen el modelo neoliberal de organizar la vida.

Entre los grupos participantes se encuentran la Asamblea Democrática, Acción Socialista Allendista, el Comité de Iniciativas Por Más Izquierda, el Movimiento Nueva Izquierda, el Partido Socialista Allendista, la Izquierda Cristiana de Chile y Urracas de Emaús, junto a mujeres y hombres independientes.

Hemos concordado en la necesidad de emprender un proceso generoso de encuentro, que permita la construcción de una **Nueva Fuerza Política de Izquierda** que rechace las alternativas neoliberales, que priorice una plataforma popular que recoja las demandas de la sociedad en la perspectiva de profundos cambios y transformaciones sociales, y que contribuya a la unidad de la izquierda chilena.

Con este propósito, hemos resuelto conformar un Equipo Coordinador por una **Nueva Fuerza de Izquierda**, que será encabezado por el compañero Jorge Arrate, y que expresa la diversidad amplia de la convocatoria que hemos realizado.

Este Equipo Coordinador asumirá el desafío de promover el proceso de constitución de la Fuerza Política en el país, generando los espacios de diálogo e intercambio de todas y todos los que asuman este desafío para definir en forma democrática su organización, su estrategia y sus

proposiciones mediante una Asamblea Nacional Fundacional que aspiramos a concretar en el corto plazo.

Esta **Nueva Fuerza Política** se constituye para imaginar y crear otro Chile. Por tanto, se constituye para ejercer la legítima oposición democrática al Gobierno de Sebastián Piñera y su propósito de profundizar el neoliberalismo; se constituye comprometida con las demandas de la ciudadanía, con su organización y movilización. Además, nace para construir una nueva propuesta de país que permita un Chile más igualitario, libertario, respetuoso del medio ambiente y democrático con sus ciudadanas y ciudadanos.

Esta **Nueva Fuerza Política** se constituirá, entonces, al calor del desarrollo de ese desafío: en diálogo y relación con mujeres y hombres que sueñan con otro Chile, a las/os que invitamos a participar, en grupo o individualmente. Estaremos entregando la información a través del sitio web www.pormasizquierda.cl

Santiago, 22 de enero, 2011.